

an die Lokalredaktionen von

- Lübecker Nachrichten
- Stormarner Tageblatt
- Markt
- Hamburger Abendblatt



Bad Oldesloe, den 5. Juli 2008

Frauen helfen Frauen Grüne unterstützen die Hilfsorganisation

Die schwarz-gelbe Mehrheit im Bildungs-, Sozial- und Kulturausschuss der Stadt Bad Oldesloe wollte dem Antrag des Vereins „Frauen helfen Frauen“ auf Zuschuss von nur 2700 Euro für eine Festbroschüre zum 20-jährigen Bestehen nicht zustimmen.

Klägliche 500 Euro wurden bewilligt. Damit demonstrierte diese CDU-FDP-Mehrheit (4 Frauen und 1 Mann) ihre geringe Wertschätzung der sehr erfolgreichen und gesellschaftlich notwendigen Arbeit dieses Vereins als Träger der Frauenberatungsstelle und des Frauenhauses Stormarn.

Dies hat viele Bürgerinnen und Bürger in Bad Oldesloe gestört und empört. Um ihre Solidarität mit den enttäuschten Antragstellerinnen zu demonstrieren und um den Fehlbetrag zu verkleinern, haben die Grünen dem Verein deshalb jetzt 250 Euro gespendet.

Bild: Heike Uhlenbrok (Fraktion Bündnis90/Die Grünen) überreicht die Spende an Gisela Bojer von „Frauen helfen Frauen e.V.“

Stormarner Bürgerinnen und Bürger, die auch spenden wollen, können ihren Beitrag auf das Konto

14 407 bei der Sparkasse Holstein (BLZ 213 522 40) einzahlen. Wer sich vorher über die wichtige Arbeit des Vereins informieren möchte, kann dies im Internet tun: www.frauenhelfenfrauenstormarn.de

Hartmut Jokisch
Ortsverbandssprecher

www.gruene-bad-oldesloe.de